

Antrag Nr. 18-O-17-0004

Umwelt Gruppe

Betreff:

Ersatz abgebauter Spielgeräte und Aufwertung Spielplatz Ortsmitte (Umwelt Gruppe)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, zum Ersatz abgebauter Spielgeräte und zur Aufwertung des Spielplatzes den Aufbau der folgenden Spielgeräte sowie eine Erweiterung des Spielplatzes durchzuführen:

- Nestschaukel, Vorschlag s. Anhang (Kosten laut Preisliste 2.242,00,00 EUR netto)
- Wippe, Vorschlag s. Anhang (Kosten laut Preisliste 816,00 EUR netto)
- Spielhäuschen im umzäunten Bereich des Sandkastens Vorschlag s. Anhang (Kosten laut Preisliste 1.301,00 EUR netto)
- Schaffung neuer Flächen zum freien Spielen (s. Lageplan im Anhang): Versetzung des Zaunes im süd-westlichen Bereich zur Ermöglichung einer (teilweisen) Nutzung des angrenzenden Grundstückes der Stadt für den Spielplatz. Durch das teilweise Freischneiden des verwilderten Grundstückes könnte mit einfachen Mitteln eine attraktive Spiellandschaft geschaffen werden.

Der Ortsbeirat leistet aus seinen Verfügungsmitteln zur Durchführung dieser Maßnahmen einen Investitionsbeitrag i. H. v. 4.359,00 EUR netto (5.187,21 EUR brutto).

Begründung:

Der Spielplatz wird von Kindern und Eltern aus Kloppenheim und den umliegenden Stadtteilen regelmäßig und gerne genutzt und ist überdies der einzige vorhandene öffentliche Ort zur Zusammenkunft für Kinder und Eltern in Kloppenheim. Die sehr gute Frequentierung des Spielplatzes rechtfertigt nach Meinung des Ortsbeirates eine deutlich vielfältigere und attraktivere Ausstattung mit Spielgeräten als dies aktuell der Fall ist und wir sehen die Anziehungskraft des zentral gelegenen Spielplatzes im aktuellen Zustand gefährdet.

Die Stadt verfügt gemäß Mitteilung des Stadtrates Andreas Kowol vom 28.02.2018 nicht über ausreichende Finanzmittel, um in neue Spielgeräte auf dem als ausreichend ausgestattet angesehenen Spielplatz zu investieren. Der Ortsbeirat teilt diese Meinung nicht und ist daher bereit, diesen beklagenswerten Umstand durch eine anteilige Finanzierung in nennenswerter Höhe zu verbessern und damit die Voraussetzung für eine schnellstmögliche Aufwertung des Kloppenheimer Spielplatzes zu schaffen. Wir gehen davon aus, dass hiermit eine kurzfristige Durchführung der geforderten Maßnahmen ermöglicht wird.

Wiesbaden, 11.06.2018